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Bonath: Biogasnutzung bürokratielos beschleunigen

Stärkere Nutzung von Biogas seit Jahren überfällig.

Zur Meldung, wonach Landwirtschaftsminister Hauk „großes Potenzial“ darin sieht, die Produktion von
Biogasanlagen zu steigern, sagte der energiepolitische Sprecher der FDP/DVP-Fraktion, Frank Bonath:

 

„Seit Jahren klagen Experten, Fachverbände und Anlagenbetreiber über hohe Bürokratiebelastungen, die
einer stärkeren Nutzung von Biogas gegenwärtig noch entgegenstehen. Seit Jahren hat die grün-
konservative Landesregierung das bestehende Biogaspotenzial in Baden-Württemberg, trotz mehrere
Anträge unserer Fraktion, sträflich vernachlässigt.

 

Dass Landwirtschaftsminister Hauk sich nun, nach Ukraine-Krieg und Energie-Krise, für eine stärkere
Biogasnutzung bekannt hat, ist daher längst überfällig. Nun muss sich Grün-Schwarz in Bund und Land
schleunigst für einen umfassenden Maßnahmenkatalog aussprechen und die Nutzung von Biogas endlich
bürokratielos beschleunigen. Bei der Verstromung von Biogas brauchen die Anlagenbetreiber dringend
mehr Flexibilität. Der Aufwand, der bei der durch Netzengpässe entstehenden Aussetzung der
Biogasverstromung entsteht, muss kompensiert werden. Damit Millionen Haushalte und tausende
Industrie- und Gewerbekunden mit Biogas versorgt werden können, müssen die Biogasanlagen in
Baden-Württemberg schleunigst ans Gasverteilnetz angeschlossen werden. Nur so nutzen wir das
sektorübergreifende Potenzial der rund 1000 Biogasanlagen im Land.“

 


